## 木と遊ぶ会

8名の仲間で、第1・3水曜日 てるのですが、図案どおりに 品をよりかわいらしく引き立 める組み木。木の風合いが、作 の午前中に活動しています。 まったサー 組み木講座」がきっかけで始 |物として飾ったりして楽し パズルのように遊んだり、 が設立された当時の事業 木と遊ぶ会は、 クルです。現在は 富士見公民

もりが、

作り手の思いも

伝えてくれるような気が

ときの笑顔を見るのも大きな そうに遊ぶ姿や友人に贈った

喜びの一つ。木ならではの温

おです。

問合せ南 理恵さんへ 温かみのある作品を作っ 切にしながら、これからも ません。その雰囲気を大 れる先生を囲んで、和気 ていきたいと思います。 あいあいと活動してい たちに惜しまず注い しています。 業でも、手間や時間を私 いつも笑い声が絶え 人ひとりで進める作 でく ま

Vol.274



観覧車や7人の小人など心がなごむ作品ばかり

また、孫が作品で楽し うれしさはひとし じ木を使っても、 じます。そんな苦 ともあり、作品づ りが微妙に違うこ 切で、仲間同士、同 そ 労も経てやっと完 くりの奥深さを感 刃の入れ方や力の の木との相性も大 成させたとき、その 入れ具合で仕上が さのほかに材料 b Ţ 作 :業 の

## 編集後記・取材現場から

いのに…のこぎりを思うよう本のような素敵な作品にした

動かせず苛立ったり、投げ

たくなることもあります。

むわけではありません。お手

験を重ねてもなかなかうまく

かず、仕上げまで順調に進

「動糸のこぎりを操るのは経



1,000人以上の親子が訪れました

学生から社会人へ… 4月から市の職員に なり、広報課へ配属 されました。この2か 月間は見ること、聞 くことすべてが新し いことばかりで、環 境の変化に戸惑いな

がら毎日があっという間に過ぎました。

初めての取材は、智光山公園の桜の園で満開に 咲く桜を撮影しました。春の心地よい日差しの中、 公園には家族連れや絵を描く人などが思い思いに くつろぎ、春が来たことを改めて感じる光景でし た。写真を撮るだけだから、と簡単な気持ちで臨 んだ取材でしたが、いざ撮影を始めると、ファイ ンダーからのぞく世界は、普段自分の目で見る景 色とは少し違い、今まで気づかなかったような美 しさを発見することができました。そして、その ときの感動をいかに一枚の写真に収め、皆さんに 伝えることができるかが大切だと思いました。

最近では、むし歯予防デーの取材に行きました が、まだまだ不慣れな部分が多く、なかなか思い 通りにはいきませんでした。こういった経験を糧 にして、今後はより見やすく、役に立つ広報紙を 作ることを目指してがんばります。そして、取材 でのさまざまな出会いから多くのことを学び、人 としても成長していきたいと思います。

## 人口と世帯 市民課) 6月1日現在。( 内は前月比 住民基本台帳人口 外国人登録人口

男 81,528人( - 54人) 900人(+12人) 女 78,536人( - 18人) 1,062人(+13人) 合計 160,064人( - 72人) 1,962人(+25人) 世帯 61,908世帯( + 28世帯 ) 1,489世帯( + 4世帯 )

## 年齢別人口(住民基本台帳法に基づく)

14歳以下 21,054人(13.2%) 15 ~ 64歳 114,929人(71.8%) 65歳以上 24,081人(15.0%)

5月の火災・救急件数 消防本部) 火災件数19件(建物9件、車両3件、その他7件) 救急出動件数444件(搬送人員420人)

狭山市ホットインフォメーション

市の主催イベントなど市役所からのお知らせ を、狭山ケーブルテレビの テレビ・さやま新聞」 でお送りしています。更新は週に1度。ぜひご覧ください。 放送時間(1日5回)0時30分・6時30分・8時30分・13時・18時30分 テレビ・さやま新聞ニュースや市民生活に関する情報をタ イムリーにお届け ちゃっぴぃアワーニュースや特集、お 店紹介、キャンパス情報までさまざまな内容<7時・9時 土・日のみ)・12時・16時・23時放送> ちゃっぴぃ撮影 隊講演会、音楽会など最高2時間枠でお届け<19時放送> 問合せ狭山ケーブルテレビ 0120-340-379 e-mail:ch9@sta .s-cat.ne.jp http://www.s-cat.ne.jp